



高屋中学校だより

＜校訓＞ 正しく 仲よく たくましく

☆ 教育目標 「教養豊かで、たくましく生きる生徒の育成」

<http://www.edu.city.ibara.okayama.jp/site/takatyu/>

高屋中学校 4月号

(第1号)

令和4年 4月18日

令和4年度 スタート!!

今年例年より早く桜が開花し、すでに新緑の芽吹きとなっています。4月11日(月)に、47名の1年生を迎え、2年生40名、3年生56名の全校生徒143名で、令和4年度の学校生活が始まりました。新しい学年、新しい教室で生徒たちは、緊張感のなかにも期待に胸を膨らませているようでした。学習や学校行事、部活動など様々な場面で前向きに取り組んでくれることを期待しています。しかし、新型コロナウイルス感染症においては、感染拡大の収束は見えず、今年度も感染症対策を行いながら、できることをできる範囲で教育活動を進めていきたいと考えています。

今年度、高屋中学校では、「非認知能力」の育成に取り組んでいきます。これからの社会は、「予測困難な時代」と言われています。このような社会を生きていくためには、学力テストなどで数値化できる能力である「認知能力」に加えて、数値で測ることのできない「非認知能力」を育てる必要があると言われています。「非認知能力」を伸ばすことで、学力を伸ばし、正解のない様々な課題を解決する力を伸ばすことができると考えています。高屋中学校では、授業や様々な行事を通して、次の3つの力を育てていきたいと思えます。

- ☆「自分を高める力」 : 目標を達成する力 意欲 向上心 など
- ☆「他者とつながる力」 : 共感 協調性 社会的スキル 信頼 など
- ☆「自分と向き合う力」 : 忍耐力 自制心 自尊心 など

本年度も本校の教育活動に、保護者の皆様のご理解とご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



令和4年度 新入生を迎えました

4月11日(月)に入学式を行いました。本年度も新型コロナウイルス感染症の影響で、保護者の皆様と在校生代表1名、教職員のみで新入生を迎えることとなりました。47名の新入生の表情には、緊張のなかにも、「高屋中学校の生徒として頑張るぞ」という新たな決意が感じられました。また、新入生代表が「初心を忘れず、一日一日を大切に、充実した中学校生活を送れるようにがんばります。」という力強い入学の言葉を述べました。在校生代表からは、「中学校生活に慣れ、私たちと共にごがんばりましょう。」とエールが送られました。これからの3年間で様々な経験をし、大きく成長してくれることを願っています。



4月12日(月)、年度末の人事異動で転出された先生方をお迎えして離任式を行いました。



☆ 転出職員

たいへんお世話になり、ありがとうございました。

職名	氏名	転任校
名前等は配付物でご確認ください。		

4月12日(月)、年度末の人事異動で転出された先生方をお迎えして離任式を行いました。

☆ 着任職員

どうぞ、よろしくお願いいたします。

職名	氏名	前任校
名前等は配付物でご確認ください。		

出会いを大切に、高屋中学校に新しい風を吹き込めるよう、全力で頑張ります。

